

Wirtschaftssenoren beim Weltmarktführer **SOLARLUX**

Die Osnabrücker Wirtschaftssenoren pflegen Kontakte zu Unternehmen in der Region und informieren sich gerne vor Ort über neue Entwicklungen; dazu gehören auch Betriebsbesichtigungen.

So gab es im März einen Besuch bei Solarlux in Melle, dem Weltmarktführer mit einzigartigen und vielfach prämierten Glas-Faltwänden, die nicht nur in Wintergärten, sondern ebenso in Unternehmen und Fußballstadien zu sehen sind. Auch Manuel Neuer und Helene Fischer schätzen die Glas-Faltwände aus Melle.

1.000 Mitarbeiter arbeiten für Solarlux, davon 650 in Melle. Beeindruckend ist nicht nur das elegante Design der Produkte, sondern überdies das großzügige und lichtdurchflutete Gebäude. Es gibt eine energetische Gebäudekonzeption, und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben an jedem Arbeitsplatz Tageslicht - dunkle Ecken gibt es nicht. Als Besucher erhielten wir Einblicke in die Fertigung und das moderne, vollautomatische Hochregallager. Weiterhin wurde über die wirtschaftliche Lage gesprochen. Fazit der Wirtschaftssenoren: Dieser Besuch hat sich wirklich gelohnt.



Begrüßung im Solarlux Foyer in Melle

Text und Foto: Heidrun Stubbe